

LUNCHMENÜ

VON MONTAG, 15.04.2019 - FREITAG, 18.04.2019


VORSPEISEN | STARTERS

- Spargelsalat mit Gemüsewürfeln und Apfelessig** € 14
Asparagus salad with vegetables and apple cider vinegar
- Zitronengras-Currysuppe mit Gemüse Wan Tan** -  VEGAN € 8
Lemongrass curry soup with vegetables Wan Tan
- Rinderbrühe mit Gemüsestreifen** € 8
Beef broth with vegetable stripes
- Feldsalat mit eingelegtem Kürbis, braunen Champagnerlinsen und Kürbiskernöl** € 8
Corn salad with pickled pumpkin, brown champagne lentils and pumpkin seed oil

HAUPTGERICHTE | MAIN COURSES

- Artischocken Risotto mit frischen Kräutern und Parmesansegel** € 18
Artichoke risotto with fresh herbs and parmesan
- Labskaus mit Spiegelei, Matjes, Rote Beete und saurer Gurke** € 18
Labskaus with fried eggs, matjes, beetroot and pickled cucumber
- Gebratenes Filet von der Dorade mit Safransauce, sautiertem Fenchel und Butterkartoffeln** € 18
Grilled filet of the sea bream with saffron sauce, sauteed fennel and buttered potatoes
- Gegrilltes Rinderrückensteak mit pikantem Pfirsichsalat, grünen Bohnen und Pommes Maccaire** € 18
Grilled cattle steak with spicy peach salad, green beans and french fries maccaire
- Quinoa mit Rucola Pesto, sonnengetrocknete Tomaten, schwarzen Oliven und Provolone** € 18
Quinoa with rocket pesto, sun-dried tomatoes, black olives and provolone
- Königsberger Klopse mit Kapern, Kartoffelpüree und Salat von Roter Bete** € 18
Meatballs wit capers, mashed potatoes und beetroot salad
- Wilke's Hühnerfricassee mit Champignons, Spargel, Madras Curry und Risi-Bisi** € 18
Wilke's chicken fricassee with mushrooms, asparagus, rice, madras curry and green peas

DESSERTS | DESSERTS

- Unsere Joghurette mit Erdbeere, Joghurt und Schokolade** € 11
Our Yoghurette with strawberry, yoghurt and chocolate
- Grapefruitsorbet mit Darjeeling Tee und Teebaisers** -  VEGAN € 11
Grapefruit sorbet with Darjeeling tea and tea meringues

LUNCHMENÜ INKLUSIVE ESPRESSO UND 0,33L LURISIA MINERALWASSER
2 GÄNGE SELBST ZUSAMMEN GESTELLT FÜR 27,00€
3 GÄNGE SELBST ZUSAMMEN GESTELLT FÜR 34,00€